

communiqué DE PRESSE

Mardi 26
Mai
2015

Festival Graines de jardin : 80 000 visiteurs en deux jours, record de fréquentation battu !

Une programmation toujours aussi riche, un thème qui a beaucoup plu, des rendez-vous traditionnels et deux jours de très beau temps ont fait que le festival Graines de jardin a battu tous les records de fréquentation avec 80 000 visiteurs ce week-end !

Organisé par la Métropole Rouen Normandie en partenariat avec la Ville de Rouen, la septième édition du festival qui avait comme thème les feuillages, qu'ils soient comestibles, graphiques, colorés ou saisonniers a passionné les nombreux visiteurs.

Comptés à chaque entrée du Jardin des plantes de Rouen, les visiteurs ont été environ 30 000 le samedi, mais c'est surtout le dimanche que le festival a battu tous les records avec 50 000 visiteurs.

Ils ont pu apprécier les trucs et astuces donnés lors des ateliers conseils par des professionnels, troquer des plantes avec des particuliers sur l'espace vide-jardin, parler avec des exposants, découvrir les animations et spectacles où le médiéval était à l'honneur, acheter de bons produits du terroir sur le marché alimentaire bio...

Bref, toutes les conditions ont été réunies pour faire de ce festival le succès qu'il connaît aujourd'hui !

Le festival Graines de jardin se positionne aujourd'hui comme la première fête entièrement gratuite du jardinage en France en terme de fréquentation, dans le cadre historique et paysager remarquable du Jardin des Plantes de Rouen.